

NETTOYAGE DE LA GARTEMPE

Samedi 13 mai 2023

Le club de plongée l'Aquarillon a procédé au nettoyage d'une partie de la Gartempe le samedi 13 mai.

25 participants étaient présents : plongeurs de l'Aquarillon, pêcheurs du Chaboisseau, kayakiste du club de Moussac.

Rendez-vous était donné aux plongeurs au local de plongée à 8 heures 30 afin qu'ils prennent le matériel nécessaire à leurs plongées. Ils ont rejoint ensuite les autres participants (plongeurs qui seraient à pied, kayakiste, pêcheurs) aux Illettes. Un petit-déjeuner a permis de commencer cette journée dans la bonne humeur.

Chacun s'est vu définir son rôle par l'équipe organisatrice. Des sacs permettant la collecte des déchets ont été distribués, ainsi que des gants de protection afin d'assurer la sécurité de chacun.

La collecte a eu lieu par l'ensemble du groupe de 10 heures à midi.

Ensuite, un apéritif a été offert à tous, ainsi qu'aux représentants des différents organismes qui nous ont apporté leur soutien financier. Celui-ci a été suivi d'un repas, offert aux participants.

À partir de 14 heures, il a été procédé au tri des déchets collectés, la plupart de ceux-ci provenant d'un jardin en bordure de rivière. La situation de ce dernier est déplorable car en cas d'inondation, les déchets restant partiront dans l'eau. Sur cette parcelle de terrain, ont ainsi été ramassés des médicaments, du plastique, du tissu, du verre, du métal...

Les plongeurs ont quant à eux ramené un morceau de métal, très certainement laissé dans l'eau lors de la construction du pont. Les parachutes et bouts achetés ont été d'une grande utilité, vu le poids de ce morceau de métal.

Au total, six remorques ont été évacuées à la déchetterie, soit environ une tonne et demie de déchets.

Cette journée a donné satisfaction à tous les participants et a permis à tous, si ce n'était pas déjà le cas, de prendre conscience de la nécessité de trier ses déchets car ils risquent de finir dans l'océan, à un moment ou un autre.



